

Projekt

Vogelhäuschen



9A

Die Reise der Vogelhäuschen beginnt im tiefen Südburgenland. Nach liebevoller Handarbeit, gelangen die Nisthilfen nach Wien. Dort werden sie künstlerisch von vielen Kinderhänden bemalt und schließlich liebevoll vergessen. Nach einiger Zeit kommt nicht der Prinz, aber die 9A und küsst die Vogelhäuschen aus ihrem Dornröschenschlaf wach.



Es wird gehämmert und geklopft und gehämmert und geklopft und gehämmert und geklopft....

Dachdecker am Werk



Todesmutig wagt sich Fr. Rützler die Birkenstämme hinauf, wobei die Ritter der 9A gut aufpassen, dass sie nicht herunterfällt...



Schließlich fanden sie den Ort ihrer Bestimmung im Schulgarten und erfreuen die großen und kleinen Menschen mit ihrer bunten Schönheit und im Frühjahr hoffentlich die Vögel mit der Geborgenheit ihres Inneren.

